







今回からは子供会主催で支部  
社協が共催という形になり、竹  
トンボ、紙ヒヨーキ、焼芋、バ  
ザー、収穫したお米のもちつき  
等、盛り沢山の催しでした。支  
部長の見事な杵さばきでおもち

がつき上り、おいしくいただきました。  
地域の皆さんにお知らせを徹  
底して、もう少し参加して頂け  
たら良かったかなと思いました。

従来の収穫祭の目的は、田植  
えを体験し、収穫のよろこびを  
皆で味わいつつ、日本を支える  
農業の大切さを知る事にあつた  
と思います。しかし、学校の教  
育事情も大分変化しているとの  
事です。

(上野)



昨年11月25日、北川根小学校  
で三世代交流まつりが開かれま  
した。

## 小三世代交流まつり

—子供会主催、支部社協共催—



体育館で行われたバザー



和（ワ）一  
学校教育のキー  
ワードを  
「チーム

笠間市立友部第二中学校長  
大関 修

来年からの三世代交流まつり  
の中にお米を大切にする心のコ  
ーナーがなんとか残せないものか  
と思いながら散会しました。

日ごろから、本校の教育活動  
に対しまして深いご理解とご協  
力をいただき感謝申し上げます。

本年度、友部第二中学校は1

29名の新入生を迎え、生徒数  
339名でスタートしました。

この激動の時代の中であつて、  
近い将来、社会の担い手となり、  
たくましく生き抜く人材の育成・

能力の開発が急務であります。  
今後とも、皆様のご支援、ご協  
力をどうぞよろしくお願いします。



人、教職員数25人でスマー  
トしまし

笠間市立北川根小学校長  
磯野 宏人

入学式に登校してきた新入生  
と保護者の希望に満ちた笑顔。  
これから始まる北川根小学校で  
の生活への期待の大きさを感じ、  
教職員として、責任の重さを実  
感しました。

今年度、北川根小学校は、新  
入生43人を迎へ、児童数277  
人、教職員数25人でスマートしま  
し、今年度も教職員一同努力して  
参ります。

昨年の「北小文化祭」では、北  
川根支部の方に地域の民話の発表  
を行つていただき、大変好評でし  
た。今年度も引き続き、登下校時の  
見守り活動や朝のあいさつ運動は  
じめ、各種教育活動へのご支援、  
ご協力をお願い申し上げます。

## 明るく元気な笑顔あふれる 共に語らん 共に学ばん 共に進まん 友部第二中学校

